



COMMUNIQUÉ

Montreuil, le 15 Mars 2018

RÉFORME DU FERROVIAIRE

CHEMINOT.E.S ORIGINAIRES DES DROM COM, TOUS DANS L'ACTION LE 22 MARS !

**Le Collectif DROM COM
vous appelle à agir
massivement face à toutes
les attaques inacceptables
du gouvernement et de la
direction SNCF.
TOUS ENSEMBLE,
défendons nos droits actifs
et retraités !**

**Tien Bô Largu'pa¹!
Komba dèyè Poko manyé² !**

¹Tiens bon, lâche rien !

²Le combat ne fait que commencer



La réforme portée par le gouvernement et la direction de la SNCF vise à en finir avec le train public :

- Statut de l'entreprise et des cheminots attaqué par le Gouvernement ;
- Ouverture à la concurrence des transports ferroviaires Voyageurs, sans aucun retour d'expérience de celle, désastreuse, appliquée à Fret ;
- Restructurations permanentes, suppressions de postes et gestion par activité mettant à mal notre outil de production ;
- Menace de filialisation de l'Activité Fret ;
- Accélération de la privatisation latente de SNCF induite par le rapport SPINETTA (volonté d'ouverture du capital et fin des EPIC) ;
- Non-reconnaissance de la responsabilité de l'État concernant la dette ferroviaire ;
- Augmentation de la CSG en 2018 de 1,7 point pour les actifs et les retraités (sans aucune compensation pour ces derniers) ;
- Aucune augmentation du traitement de base en 3 ans (2015 - 2017) ;

C'est pourquoi, le collectif DROM COM de la Fédération CGT appelle les cheminotes et les cheminots à participer massivement à la manifestation nationale unitaire le 22 mars prochain à Paris.